

### La formation aux enjeux majeurs de l'écologie politique

Dans ce domaine, il ne s'agit pas seulement de la préservation de notre « maison commune », de notre environnement comme de nous-mêmes. Se pose également la question de la nature des richesses et de leur répartition. Dans ce contexte, Culture et liberté, en tant que mouvement d'Education populaire, a une responsabilité effective vis-à-vis de ses militants et des participants à ses activités. Il s'agit de former et de sensibiliser ceux-ci aux enjeux et aux différents volets de la problématique. Ce qui signifie une approche globale de « développement durable » et « d'écologie politique », en ce sens où elle prend en compte les dimensions environnementale, sociale, culturelle et économique. Tout simplement parce que ces dimensions interagissent les unes par rapport aux autres.

#### **- Formation « Du développement durable à l'écologie politique »**

L'objectif est de former les militants et les participants des activités des associations aux enjeux et aux différents volets de la problématique du développement durable. Cette formation de 4 jours s'appuie notamment sur des exemples et des échanges concrets, en vue d'une dissémination de l'approche Développement durable / écologie politique.

Culture et Liberté organise de nombreuses autres formations, du général au sur mesure, à Paris ou en régions. Contactez Culture et Liberté National.

[&gt; retour à la liste des formations](#)